

„Mobilität verschenken“

- ein neues Angebot des Bürgerbusvereins Alpen -

Nachdem ab Anfang November 2019 der Fahrplan des Bürgerbusses Alpen erweitert wurde und nun Fahrten von Alpen über Bönninghardt und Veen bis ins Zentrum von Xanten möglich sind, kommt nun unter dem Stichwort „Mobilität verschenken“ ein neues Angebot hinzu. Hierbei können Gutscheinkarten zur Nutzung des Bürgerbusses im Wert von fünf bzw. fünfzehn Euro käuflich erworben und verschenkt werden.

Die Geschenkkarten sind ab sofort erhältlich an der Information im Rathaus Alpen sowie bei Gerd Verhalen, Alpen Tel: 4078 oder Josef van Beek, Veen Tel: 1453.

Durch ein solches Geschenk können Menschen aus allen Altersgruppen angeregt werden, den Bürgerbus für sich zu entdecken oder ihn einfach einmal öfter zu benutzen.

Jedenfalls hat die Erweiterung der Fahrstrecke bis nach Xanten und zurück schon guten Anklang gefunden. Die Fahrgäste begrüßen das Angebot, das Ihnen unabhängig vom eigenen PKW oder anderen Fahrdiensten die Möglichkeit Facharztbesuche oder die Nutzung kultureller Angebote der Nachbarstadt, wie den Besuch des Weihnachtsmarktes, wahrzunehmen. Auch Schüler nutzen den Bürgerbus gerne, wenn zu bestimmten Zeiten kein Linienbus unterwegs ist.

Geschenkgutschein



***für Ihre Fahrten zwischen
Alpen-Bönningh.-Veen-Xanten***